



Weg frei für weitere Wohnblocks an der Kurat-Frank-Straße

Weitere acht drei- und viergeschossige Häuser mit insgesamt 160 Wohnungen sollen an der Kurat-Frank-Straße entstehen. Der Stadtrat verabschiedete den dafür nötigen Bebauungsplan für das Areal zwischen Kurat-Frank-Straße, Bahnlinie und Äußerer Buchleuthe. Nebenan hat ein Bauträger bereits drei Wohnblocks errichtet. Dafür war laut städtischem Bauamt kein eigener Bebauungsplan erforderlich, da es sich um eine

Baulücke gehandelt habe. Der nun verabschiedete Bebauungsplan umfasst im Prinzip das Gelände, auf dem derzeit eine Halle mit einem Salzlager steht (Flachbau im Hintergrund). Diese soll nach Ablauf des Mietvertrags mit dem Nutzer abgebrochen werden. Die notwendigen Stellplätze für die neuen Wohnungen entstehen in Tiefgaragen und einem zweigeschossigen Parkdeck.

m/Foto: Mathias Wild